

16—LA REPUBLICA. Domingo 27 de noviembre de 1988

Acordaron obispos de la región

## Iglesia Católica continuará la lucha por el diálogo en C. A.

Continuar su lucha para que los gobiernos de la región se sienten a dialogar con determinación para alcanzar la paz firme y duradera, acordaron los obispos centroamericanos, al concluir la reunión del Secretariado Episcopal de América Central y Panamá (SEDAC). El propósito de la Iglesia Católi-

ca será el de seguir luchando y mediando ante las autoridades, para que se sienten a dialogar", dijo Monseñor Próspero Penados del Barrio, Arzobispo de Guatemala, quien fue electo nuevo Presidente del SEDAC.

Agregó: "Las armas no son ninguna sal-

da al conflicto de Centroamérica, sino que se debe dialogar y buscar las soluciones que convengan a todos.

El encuentro, de cerca de 43 obispos del área, se llevó a cabo en un convento en la ciudad de Santa Tecla, ubicado al sureste de San Salvador, para analizar la función de la Iglesia Católica en el proceso de pacificación regional.

El acuerdo firmado por los obispos establece, además, su decisión de conversar con todas las fuerzas vivas de los países del área, con el fin de que se sienten a dialogar y busquen las soluciones que se orienten hacia la paz.

En su mensaje, los pastores exhortaron a la esperanza y la solidaridad y convocaron a "todas las iglesias de América Latina a que trabajen en una campaña de solidaridad para reconstruir el Puerto de Bluefields en Nica-

ragua, devastado por el huracán Joan".

Asimismo, manifestaron su más solidario apoyo al Cardenal de Managua Miguel Obando y Bravo y al Arzobispo de Panamá, Monseñor Marcos Migrant.

El nuevo Presidente del SEDAC, en su homilía a los feligreses congregados en la Iglesia Concepción de Santa Tecla, instó a todos los centroamericanos a trabajar por alcanzar la paz "ya que no es el momento en que sólo nos estamos lamentando".

"La paz no depende únicamente de las personas que tienen responsabilidades sobre nuestros pueblos, de las autoridades civiles, autoridades militares, ni solamente de la Iglesia" dijo el prelado.

Durante la Asamblea Ordinaria del SEDAC, también se eligió nuevo secretario al Obispo de Jalapa, Guatemala, Monseñor Jorge Avila del Aguila.